



飛島中学校だより

平成29年
9月1日発行
[電話番号]
96-3009

交流学習 鳥海八幡中学校での1週間

新君が、8月21日(月)から26日(土)まで鳥海八幡中学校に交流学習という名の武者修行に行ってきました。6月の学校便りで紹介したとおり鳥海八幡中学校との交流は部活動で昨年度から行ってきましたが、実際に学校を訪問するのは初めてです。

今回の交流学習の最大のねらいは、飛島では経験できない運動会への参加です。3年前の24時間テレビで拳島運動会は体験できましたが、同じ年代の生徒と、声を合わせて応援したり、騎馬戦やリレーなど団体種目で競い合ったりする機会はありませんでした。今回は運動会の準備や応援練習の他に、通常の授業や夏休み明けの課題テストも一緒に受けてきました。新君が得意な体育では、バレーボールをやり、体育の佐藤仁先生からは「新君は運動能力がいいですね。」と褒めていただきました。

初日、鳥海八幡中学校の生徒240名以上の前で挨拶をしました。とても不安で緊張しましたが、自分の事をしっかり話すことができました。

最初は話しかけづかった状況も次第になくなり、運動会準備も集団行動、応援合戦と順調に進みました。運動会当日は、100m 1位、騎馬戦1位、組対抗リレー1位と組活動に貢献し、総合1位、組看板1位と好成績を収め、楽しく過ごすことができました。たった1週間でしたが、多くの仲間と接し、充実した時間を過ごすことができました。また交流学習ができると良いと思います。

澁谷 新



飛島がテレビで紹介されました

8月24日(木)(再放送が31日)にBSジャパン(BS7チャンネル)の「空から日本を見てみようプラス」で飛島が紹介されました。新君には密着取材で学校だけでなく、帰宅後の様子まで放映されました。まだご覧になっていない方に、録画したビデオを貸し出しいたしますので、ご希望の方は学校にご連絡ください。

(ブルーレイとDVDの2種類を準備しています。)



職場体験

新君が8月7日～9日まで寒河江市にある佐藤繊維株式会社へ行って職場体験をしてきました。佐藤繊維がめざしている世界で評価される製品作りに取り組むことで現実の仕事の厳しさを学びました。

寒河江での職場体験で、「職に就く」ことの大変さを学びました。しかし、厳しい仕事の先にはブランド品の完成があり、色々な人の協力で完成した品物を見ると達成感や充実感が味わえます。

今回の体験をこれからの自分に生かしていきたいと思います。

澁谷 新



日	曜	こと	が	ら
1	金	大学生ボランティア来島		
2	土	PTA研修会		
3	日			
4	月	↓		
5	火			
6	水	栄養士巡回指導		
7	木			
8	金			
9	土			
10	日			
11	月	薬物乱用防止教室		
12	火			
13	水	壮行式（地区新人総合体育大会）		
14	木	全校集会		
15	金	歯科検診		
16	土	地区新人総体		
17	日	地区新人総体		
18	月	敬老の日		
19	火			
20	水			
21	木			
22	金	振替休業日（9/17分）		
23	土	秋分の日		
24	日			
25	月			
26	火			
27	水			
28	木	中間テスト		
29	金			
30	土			

酒田灯籠祭り

8月14日（月）に酒田灯籠祭りが行われ、飛島中学校が作成した大型灯籠が展示、点灯されました。初めての出展だったことから、点灯式では「今年度は飛島中学校からも制作していただきました。」と紹介していただきました。現在大型灯籠の実物をマリンプラザ階段の踊り場に展示しています。どうぞご覧ください。



PTA研修会においでください

- ◆日時 9月2日（土）10:50～12:20
- ◆場所 飛島中学校 2階 会議室
- ◆テーマ 「家族」～輝く命のメッセージ

お話を聞きながら、
家族のこと・お孫さんのこと
今までの自分、
これからの自分を見つめてみませんか

